

C. DIRECTOR FEDERAL DE SEGURIDAD.
P r e s e n t e.,

El día de hoy a las 11:00 Hs. arribó a esta Cd. por vía Aérea el Lic. JAVIER ROJO GOMEZ, Secretario General de la C.N.C., quien vino con el objeto de Presidir una Reunión de la totalidad de los Presidentes de los Comités Regionales Campesinos dependientes de esta Confederación. Fué recibido en el Aeropuerto por el Gral. PRAXEDIS GINER DURAN, Gobernador del Estado; ING. COSME VERDURA MIER, Director General de Tierras y Aguas del D. A. A. C., ING. EDUARDO JUAREZ SANTOS COY, Delegado del D.A.A.C. en el Estado; ING. JOSE PACHECO LOYA, Secretari@ General de la Liga de Comunidades Agrarias y Sindicatos Campesinos del Estado y Prof. HECTOR SANCHEZ CALDERON, Presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Oficial, así como un grupo de campesinos de la Región.

DE las 11:30 a las 13:00 Hs. en el paraninfo de la Universidad, ubicado en la Plaza Hidalgo, frente a ella, en esta Cd., se llevó a cabo la reunión de Presidentes de Comisarios Ejidales del Estado, Presidida por el Lic. ROJO GOMEZ, Gral. GINER DURAN, ING. PACHECO LOYA, ING. JUAREZ SANTOS COY, ING. VERDURA MIER, PROF. SANCHEZ CALDERON y el ING. LUIS L. LEON, Pre-Candidato a una de las Senadurías de este Estado, postulado por el P.R.I., con una asistencia de 400 personas.

El LIC. ROJO GOMEZ informó que el D. A. A. C., había enviado a esta Cd. a una brigada de técnicos de este Departamento con el objeto de que hicieran los trabajos necesarios para elaborar un planteamiento de los problemas agrarios más urgentes, los cuales se presentarán ante las Autoridades Federales respectivas para que se solucionen éstos. Informó también que se instalaría una Comisión Mixta Permanente integrada por representantes de la C.N.C., D.A.A.C. y Gobierno del Estado, para atender los problemas del agro en el Estado de Chihuahua, hizo hincapié que la C.N.C. siempre se ha preocupado por el campesinado, citando las deudas raciones de la CONCAMIN que se publicaron el día de hoy en todos los diarios, en el sentido de que la industria nacional trabaja nada más a la mitad de su capacidad por el escaso poder de compra de la masa rural, citó lo anterior con el objeto de hacer ver que grupos ajenos a la C.N.C. y a las diferentes autoridades Federales que se avocan al problema del Agro, se han percatado de que hay la necesidad de que el campesinado de México reciba toda la ayuda necesaria para elevar su nivel de vida y haya más producción agraria. Por último exhortó a los asistentes y por conducto de éstos a la totalidad del campesinado del Estado a que no realicen actos de violencia sinó que procedan dentro de las normas legales para encauzar sus demandas.

El ING. VERDURA MIER. informó sobre las gestiones que -

ha hecho el D.A.A.C y el Gobierno del Estado ante las Autoridades Federales respectivas para tratar de resolver el problema agrario en el Edo. de CHIHUAHUA.

389
El Ing. ~~JOSE~~ PACHECO LOYA dió lectura a las resoluciones que el Secretario de Agricultura y Ganadería Ing. ~~JULIAN RODRIGUEZ ADAME~~, concedió al Estado de CHIHUAHUA, que beneficia a la gran mayoría de campesinos y ejidatarios de esta Entidad. Informó sobre las peticiones que ha hecho la C.NC. ante el D.A.A.C para que este Departamento se avoque también al problema del campo.

El GRA. GINER DURAN, informó que en lo que va del transcurso de su Gobierno, se han repartido aproximadamente 217,000 hectáreas a los campesinos, proponiendo al Delegado del D.A.A.C. en el Edo., integrar una Comisión de 10 Ingenieros, de los cuales 5 pagaría el Gobierno del Estado, para que hicieran los trabajos técnicos de deslinde sobre las tierras susceptibles de dotación. Exhortando también al campesinado a estar gestionando sus olicitudes dentro de la Ley y para que no realicen actos de violencia.

El ING. LUIS L. LEON, informó que por razones obvias estuvo "congelado" dentro de la Política Nacional, pero ahora al llamado de su partido está otra vez en actividad, comentó sobre sus actividades dentro de la Revolución Mexicana, manifestando que el campesinado actual es el representante de los campesinos que iniciaron la Revolución en el Edo. de CHIHUAHUA por lo cual se les debe de ayudar en todas sus formas, citó el programa de ayuda de los EE. UU. de Norteamérica, manifestando que éstos, como condición para ayudar a los países latinoamericanos, deben resolver los problemas agrarios, ya que la gran mayoría de las tierras está en manos de latifundistas, criticó a la derecha reaccionaria en el Sentido de que ataca el resultado de las gestiones y soluciones que da el Gobierno Federal para resolver el problema Agrario del País; alabó al Presidente de la República LIC. ADOLFO LOPEZ MATEOS, manifestando que en realidad es el Primer Agrarista de México. Por último alabó al pueblo de Chihuahua por su participación en el Movimiento de 1910.

Terminó este acto sin ningún incidente.

El LIC. ROJO GOMEZ sostuvo una plática con el C. G. ob. del Estado en la Residencia Oficial de éste y por la tarde en las Ofnas. de la Liga de Comunidades Agrarias y Sindicatos Campesinos del Estado, recibió a varias comisiones de campesinos quienes le plantearon algunos problemas de la Región.

RESPETUOSAMENTE.

MARIANO SANCHEZ NUÑEZ.